

Antrag Nr. 25-A-79-0004

Arbeitskreis Inklusion und Barrierefreiheit

Betreff:

Neue Homepage der Stadt Wiesbaden

Antragstext:

Es geht darum, die Inhalte der Homepage wiesbaden-barrierefrei in die neue Homepage der Stadt zu integrieren. Dazu hat der AK mit den Verantwortlichen in verschiedener Hinsicht kooperiert. Dieser Prozess ist noch nicht abgeschlossen. Tatsächlich ist es schwierig z.B. zu entscheiden, welche Inhalte auch in leichter Sprache bzw. für Hörbehinderte in Videos mit Gebärdensprache dargestellt werden sollten.

- Fachlicher Austausch bzgl. technischer Fragen
- Kooperation bezüglich inhaltlicher Fragen

Wiesbaden, 06.02.2025